
 
週報 1173 号  2011/2/1 

年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

的には 5 年に一度、大平家は中国政府から招待さ

れるだけの関係を続けてきました。 
 
さて中国はその後どうなったか。日中の国交の

正常化、日本からのさまざまな援助によって、

1979（昭和 54）年以降、中国の実質 GDP は急速

に成長を続けました。5 年後の 1986（昭和 61）年

には 2 倍に、その 5 年後にはさらにその 2 倍にな

りました。 
 
日本との国交正常化によって、中国の解放・改革

路線も一緒に進んでゆき、中国の経済状態が非常

に良くなったということが、これによっても証明

できたのではないかと思います。 
 

 

日本記者クラブ会員 皇室ジャーナリスト 

神田 秀一氏 

（紹介：岡田髙治会員） 

「これからの皇室」 

・・・・・・・５月生まれの会員のみなさん・・・・・・・ 

お誕生日おめでとうございます 
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1943（昭和 18）年、内モンゴル自治区に一

年間、財務マネジメントに入ったのをきっか

けに、父・正芳は日本軍の在り方、日本の占

領政策の在り方に非常につよい疑問を持つよ

うになります。そして中国への懺悔の念から、

日中関係をどうしても正常化させたい、中国

に元どおりの良い国になってもらいたいとの

つよいおもいを抱くようになります。 

 

 正芳の働きのおかげで、日中関係はそれま

でになく非常にいい関係に。1980（昭和 55）
年 6 月 12 日、父・大平正芳は心筋梗塞により

亡くなりましたが、その後も定期的に、具体 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

【前回の例会】 

大正製薬ホールディングス株式会社 取締役相談役 

大平 明氏 

（紹介：柴孝也会員） 

「父 大平 正芳 について②」 

   1398 号  2016/5/17 

本日の卓話 

 



 

 

●会長報告 
1900（明治 33）年の今日（5/10）、文部省から地理教育の一環として発表されたのが鉄

道唱歌のはじまりです。いまや新橋ロータリークラブのテーマソングともいえるこの「鉄道唱

歌Ⅰ」は、100 年をこえて歌い続けられている歌でございます。 

●会員増強委員会（坂本委員長） 
先程、冨岡幹事から一気にご紹介いただきまして 62 名、それから糸長会員の新橋ロー

タリークラブ続投、後任の方が加わり63名。会長の悲願でございました60名体制がこれで

盤石になったかと思います。会員の皆さまのご協力、まことにありがとうございました。という

ことで、6/2 に新会員の研修会（講師：内海会員）、その後に懇親会を予定しております。

よろしくお願いします。 

●親睦委員会 
（三宅委員長）柴会長からの要請により、会員 60 名達成のお祝いをやります。6/7

（火）、場所等は後日お伝えします。是非たくさんの方のご参加を。（藤永委員）6/9（木）

18 時 30 分より、一声会総会を執り行います。極力、大勢の方のご参加をお願いします。

（伊賀副委員長）明日の歌舞伎観劇会に現在 8 名のご参加をいただいております。明

日は直接、歌舞伎座のお席までお越し頂きまして、昼食は食堂にて皆さまご一緒できれ

ばと思います。お時間等々、お間違いのないように、よろしくお願いいたします。 
●幹事報告 

①熊本地震義援金の中間報告が水野ガバナーよりございました。それによりますと

5/6、5/10 にそれぞれ 200 万円が 2720 地区に向けて送金されています。また熊本の野田

ガバナーからの書面によりますと、5/6 時点で総額 4800 万円が集まっております。引き続

き皆さまのご支援ご協力をお願いいたします。②31 周年記念例会の写真を本日ご案内さ

せていただいております。③本日皆さまのボックスに「ロータリーの友」を入れさせていただ

いております。是非ご一読を。④本日おこなわれた第 11 回目の理事役員会に於いて新会

員の入会が承認されました。⑤作文コンクールは10回をひとつの節目として、現在会計等

の処理をおこなっております。今期中には環境協会の理事長と柴会長の最終的なご挨拶

があるかと思います。⑥5 月にクールビズが始まりました。当会でも 5～10 月末まではノー

ネクタイでの出席を可とさせていただきたいと思います。皆さまのご理解とご協力をお願い

いたします。⑦5/29～6/1、国際大会がソウルで開催されます。当クラブからは柴会長唯

お一人の参加となります。水野ガバナーとの固い約束を守るため、会長御自らがご出立さ

れるということで、遠路、どうぞお気をつけて行っていただきたく存じます。 

出席報告 
5 月 10 日の出席者 41 名  

ビジター 5 名出席率 71％ 

４月 26 日の出席者 37 名  

メーキャップ 11 名 

計 48 名 

会員数 58 名 出席対象者 57 名  

修正出席率 84％ 

 

（次回例会予定） 

次回５月２４日（火）の卓話は、日本メンズヘルス医学会名誉理事長 
札幌医科大学名誉教授（泌尿器科学）熊本 悦明 氏です。 

演題は「 さあ立ち上がれ 男たちよ！ 」です。

ビジター（敬称略） 

TAKEHITO INOUE（SUBA, FIJI）  

小林 健治（倉吉） 

大山 忠一（東京品川）  

永井 孝彦（東京銀座）  

岩出 誠（東京銀座新） 

 

第１４４４例会報告 

５月１０日 例会プログラム      

1. 点鐘      

2. 国歌「君が代」 

3. ロータリーソング「奉仕の理想」 

4. 新会員のご紹介 

5. お誕生のお祝い 

6. 会長報告 

7. 委員会報告 

8. 卓話 

9. 点鐘 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

ニコニコボックス 
柴 孝也 本日の卓話は大平 明様です。２度目の登場です。よろしく。 

岡田髙治 連休明け、今年度も残りひと月と少々。会長、幹事、 

もうひとふん張り！  

※大平明様よりニコニコボックスへご寄付いただきました。 


